

Par | le 2023-12-21

## MANIFESTE # 11 l'Art contemporain inclusif comme Art de votre génération



L'Art contemporain inclusif comme Art de votre génération

Nous nous reconnaissons mieux dans cette définition. En tant qu'art de notre génération, l'art contemporain inclusif est une représentation culturelle et artistique de l'époque dans laquelle nous vivons. Il capture les expériences, les émotions, les défis et les préoccupations de notre génération, s'associant donc à chaque artiste en fonction de son âge.

L'art contemporain inclusif, dans son expression la plus large, encapsule une diversité de pratiques et de styles, embrassant à la fois les avancées innovantes et les traditions établies de la création artistique. Cette forme d'art se caractérise par sa capacité à fusionner le passé et le présent, valorisant les techniques traditionnelles et figuratives tout en les intégrant dans un contexte actuel. Il transcende les frontières temporelles en réinterprétant les méthodes classiques avec une perspective contemporaine, créant ainsi un dialogue entre les époques.

L'art contemporain inclusif reflète l'omniprésence de la technologie dans la vie quotidienne, avec un nombre croissant d'artistes utilisant des médias numériques, des réseaux sociaux et des interfaces interactives pour créer des œuvres d'art ou pour communiquer. En tant que génération interconnectée, l'art contemporain inclusif célèbre la diversité culturelle, intégrant des influences artistiques mondiales pour créer une mosaïque riche et variée.

Depuis 1950, les artistes engagés dans l'art contemporain inclusif abordent des thèmes tels que l'injustice sociale, l'égalité des sexes, le changement climatique, et d'autres problèmes contemporains. L'art contemporain inclusif explore de nouvelles formes d'expression, y compris la réalité virtuelle, la réalité augmentée, l'art interactif et l'art participatif, reflétant notre interaction avec le monde numérique.

L'authenticité artistique est centrale dans l'art contemporain inclusif. Les artistes sont encouragés à rester fidèles à leur vision, même en prenant des risques artistiques. Cette authenticité va au-delà de la technique ; c'est une quête de sens et de vérité personnelle à travers l'art. Les artistes contemporains cherchent à se distinguer en créant des œuvres qui reflètent leur expérience personnelle, leurs émotions, et leur vision unique du monde.

Un appel au réveil artistique dans le contexte de l'art contemporain inclusif est une incitation à la redécouverte de l'essence de l'art, à la créativité, à l'authenticité et à

l'excellence artistique. C'est une invitation à voir l'art comme un miroir de la société et une source d'inspiration profonde pour tous.

Pour décrire le travail des maîtres en beaux-arts traditionnels dans le contexte de l'art contemporain inclusif, il est essentiel de mettre en évidence les qualités uniques et la maîtrise technique de ces œuvres. Ces artistes incarnent l'excellence dans l'art de la peinture et du dessin, avec une précision méticuleuse et une compréhension profonde de la lumière, de la couleur et de la composition. Leur travail, contrastant avec l'appro

che spontanée et instinctive de l'art brut, se révèle dans la finesse de ses détails et l'équilibre de ses compositions. Dans l'art contemporain inclusif, on reconnaît la valeur de ces maîtres traditionnels tout en appréciant la diversité des expressions artistiques comme l'art brut.

La production en masse dans l'art contemporain inclusif a un impact significatif sur le monde de l'art. Elle a rendu l'art plus accessible mais a également entraîné une certaine uniformisation. Dans cet univers, l'art contemporain inclusif doit lutter contre la transformation de l'art en une simple marchandise. Les artistes contemporains inclusifs cherchent à se différencier par des expérimentations audacieuses et des approches non conventionnelles, cherchant un équilibre entre accessibilité et unicité artistique.

En conclusion, l'art contemporain inclusif est une quête profonde et continue pour les artistes. Il est un rappel puissant que l'art a le pouvoir de refléter la vérité intérieure de l'artiste, de défier les conventions, et d'engager le public dans une

réflexion profonde sur la vie, la société et l'humanité. Il incite les artistes à résister à la banalisation et à créer des œuvres uniques et significatives, enrichissant ainsi le paysage artistique mondial.

---

Cette version temporaire de mon texte du manifeste de Caroline Bruens sur l'art contemporain présente mon cheminement de manière cohérente. J'y ai mis en lumière son rôle dans la représentation de la diversité, de l'engagement social et de l'authenticité dans l'art de notre époque, ce que j'appelle dans le manifeste L'ART INCLUSIF, CAROLINE BRUENS 2021-2024.